

# BOLETÍN INFORMATIVO

MARZO  
2025



SUPERIOR TRIBUNAL  
DE JUSTICIA

# INICIO DEL CICLO LECTIVO 2025

Dando comienzo a sus actividades protocolares, en su sexto año consecutivo de mandato la presidente del Superior Tribunal de Justicia, **Rosanna Pía Venchiarutti Sartori**, asistió al **Acto oficial de apertura del Ciclo Lectivo**, acompañando al vice gobernador de la Provincia, Lucas Romero Spinelli y al presidente de la Cámara de Representantes, Oscar Herrera Ahuad.



El escenario elegido fue la **Escuela N° 675 del barrio Mini City de la ciudad de Posadas**, en presencia de autoridades nacionales, provinciales y municipales además de miembros de la comunidad educativa, Banda de Música de la Policía de la Provincia e invitados especiales.

Venchiarutti Sartori, al igual que las autoridades e invitados, firmó el Libro de Visitas de la institución educativa.

Como en cada inicio de año fue la directora del colegio Miriam Mónica Franco, quien recibió a las autoridades del Ministerio de Educación y de los tres Poderes del Estado a nivel nacional, provincial y municipal y recibió de manos del vicegobernador elementos escolares para la institución.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3991-inicio-del-ciclo-lectivo-2025>

# CONTAME AVANZA EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA “LA VICE EN TU ESCUELA”



Como integrantes de la Línea asistieron Mayra Acuña, Lucia Amarilla y la coordinadora Ludmila Bustos.

Los integrantes de la Línea se reunieron, con Yaxi Boschmann, responsable de la **Coordinación Provincial de Prevención, Protección y Asistencia a las Víctimas y Testigos de la Trata y el Tráfico Personas**; Mariel Orihuela, coordinadora del área de salud mental y Santiago Benítez, Subsecretario de Bienestar Ciudadano.

El encuentro se realizó en pos de conocer las acciones de cada área y articular el trabajo en conjunto, pensando en futuras intervenciones que se llevarán a cabo con el programa "Tu vice en la Escuela" donde participará la Línea Contame, brindando asistencia y asesoramiento a los jóvenes.

Dentro de la propuesta se sumó también a la nueva **Fiscalía de Cibercrimen**, por lo que se reunieron con el fiscal de Cibercrimen Juan Pablo Espeche y la secretaria letrada Sol Cerri, con quienes se acordó la posibilidad de trabajar en conjunto brindando asistencia y colaboración en los casos que se requiera, enfatizando la importancia del trabajo de los profesionales en psicología a la hora de poder brindar contención y asistencia a las víctimas y su grupo familiar.

<https://www.jurmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3989-contame-avanza-en-la-implementacion-del-programa-la-vice-en-tu-escuela>

## EDICIÓN 2025: “CUATRO FUEROS: UNA PERSPECTIVA”



**Cristina Irene Leiva** en representación del Superior Tribunal de Justicia de Misiones y en carácter de presidente de la Comisión de Género de La Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia, asistió a la primera jornada del evento “**Cuatro Fueros: Una Perspectiva 2025**”.

En su intervención enfatizó la importancia de continuar fortaleciendo la administración de justicia con perspectiva de género y derechos humanos, promoviendo un sistema más inclusivo y eficiente, especialmente respecto de los grupos vulnerables.

Cuatro Fueros se llevó adelante en la provincia de Mendoza donde destacadas autoridades del ámbito judicial se reunieron en pos de desarrollar conversatorios sobre los fueros Civil, Familia, Laboral, Penal y Penal Juvenil; entre ellas se encontraban Hebe Casado, vicegobernadora de Mendoza y Dalmiro Garay Cueli, presidente de la Suprema Corte de Justicia de Mendoza.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3995-edicion-2025-cuatro-fueros-una-perspectiva>

## LA PRESIDENTE DEL STJ RECIBIÓ A LA COMISIÓN DE BUENAS PRÁCTICAS EN CONTEXTO DE ENCIERRO

**Rosanna Pía Venchiarutti Sartori**, presidente del Superior Tribunal de Justicia misionero, junto al ministro de enlace con el Fuero Penal, **Juan Manuel Díaz**, se reunió en el Salón de Acuerdos con **Jorge Fabián Mantau**, vicepresidente de la “Comisión de Buenas Prácticas en Contexto de Encierro y Sistema Provincial de Buenas Prácticas en Contexto de Encierro”.

En la oportunidad, presentaron el porqué del cambio en el nombre y se pusieron a disposición para poder realizar tareas interinstitucionales agradeciendo la mirada y apertura que tiene el Poder Judicial en el fortalecimiento y la vigencia de los Derechos Humanos.

La presidente escuchó las inquietudes de los miembros de la Comisión y reiteró el compromiso del Poder Judicial de Misiones en el tema y al igual que los presentes coincidió en lo acertado del cambio de la denominación institucional.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3998-la-presidente-del-stj-recibio-a-la-comision-de-buenas-practicas-en-contexto-de-encierro>

# JORNADA DE DERECHO ADMINISTRATIVO EN EL COLEGIO DE ABOGADOS



El ministro del Superior Tribunal de Justicia de Misiones, **Froilán Zarza**, formó parte de la apertura de la jornada realizada en homenaje a la reconocida jurista y docente en Ciencias Políticas, Mirta Sotelo de Andreau.

El encuentro, organizado por la **Asociación Misionera de Derecho Administrativo (AMDA)**, tiene como objetivo celebrar la destacada trayectoria de Sotelo de Andreau, quien actualmente preside la **Cámara Federal de Apelaciones de Corrientes** y ocupa el cargo de vicepresidenta de la **Asociación Argentina de Derecho Administrativo**.



La jornada académica contó, además, con la presencia del **ministro del STJ misionero Juan Manuel Díaz** y con la participación de **destacados expertos del derecho administrativo**: Gabriel Astarloa, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral; Luis Eduardo Rey Vázquez, presidente del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Corrientes; María José Rodríguez, referente del CIJUR-MPBA y el reconocido administrativista Fernando Comadira.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4003-jornada-de-derecho-administrativo-en-el-colegio-de-abogados>

## “MUJERES DE LEY”, CONVERSATORIO EN OBERÁ

La Casa de la Historia y la Cultura del Bicentenario de Oberá fue el escenario donde se llevó adelante el encuentro “Mujeres de Ley” el cual nucleó a magistradas de la Provincia para contribuir en un diálogo reflexivo a visibilizar sobre el rol de la mujer en la justicia.

Las magistradas que conformaron el panel dialoguista fueron la presidente del Superior Tribunal de Justicia misionero, **Rosanna Pía Venchiarutti Sartori**; la presidenta de la Cámara de Apelaciones de Oberá, **Teresa del Carmen Hedman** y **Graciela Ivonne Heppner**, vocal de la Cámara de Apelaciones de la misma ciudad.



Venchiarutti Sartori agradeció el honor de la invitación, dijo **“soy Rosanna a secas y más que una mujer de Ley soy una obereña de Ley”**, comentario que se llevó el aplauso del auditorio y generó la distinción en la charla en la que narró su paso por la secundaria y la universidad en tiempos de dictadura siendo ferviente participante de los centros de estudiantes que le generaron **“experiencias únicas de una juventud rebelde”** que la llevaron de ser una mujer de derecho a una en busca de justicia.

Para la Presidente del STJ la equidad se resume en una frase que siempre tiene presente **“dame herramientas que te daré un ejemplo, dame un oído y te daré una voz”**.

**“Lo más valioso que tiene el Poder Judicial, y quedó plasmado en el tiempo de pandemia, es la capacidad de gestión, ya que supo y sigue llevando adelante el servicio adaptándose cada vez más a la tecnología que jamás debe deshumanizarse”**, puso de manifiesto Venchiarutti.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4006-mujeres-de-ley-conversatorio-en-obera>

# CONVENIO ENTRE LA PROCURACIÓN Y EL MINISTERIO PÚBLICO FISCAL DE CABA

En la búsqueda por avanzar en la cooperación institucional, el procurador general de la provincia de Misiones, **Carlos Giménez**, firmó un convenio de colaboración con el fiscal general, **Juan Bautista Mahiques**, a cargo del Ministerio Público Fiscal de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

**El convenio** busca fortalecer la colaboración en materia penal, así como el intercambio de información y buenas prácticas entre los dos organismos. Durante la firma, Giménez destacó la importancia de establecer lazos entre las provincias y la Capital para abordar de manera más efectiva los desafíos que enfrenta el sistema judicial en la actualidad. **"Con este acuerdo promovemos un trabajo en conjunto que beneficiará a los ciudadanos de ambas jurisdicciones"**, afirmó Giménez. **"Es fundamental contar con un sistema interconectado que permita una respuesta más ágil y eficaz"**.



El acto tuvo lugar en la sede del Ministerio Público Fiscal porteño y reunió a destacados funcionarios de ambas jurisdicciones.

Por su parte, las autoridades del Ministerio Público Fiscal de Buenos Aires expresaron su satisfacción por la firma del convenio, resaltando la relevancia de unir esfuerzos: **"La colaboración es clave en la tarea de garantizar justicia y seguridad para todos"**, señaló Mahiques.

Este convenio representa un avance significativo en el establecimiento de redes de cooperación que buscan mejorar no solo la eficacia de la justicia, sino también fomentar el trabajo multidisciplinario entre los organismos fiscales de diferentes provincias.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4015-convenio-entre-la-procuracion-de-misiones-y-el-ministerio-publico-fiscal-de-caba>

## REUNIÓN CON MIEMBROS DEL CONSEJO DE LA MAGISTRATURA



En un encuentro para impulsar la cooperación y el fortalecimiento del sistema judicial, **la presidente del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Misiones, Rosanna Pía Venchiarutti**, junto al procurador General, **Carlos Giménez**, recibieron a **César Antonio Grau**, miembro del Consejo de la Magistratura de la Nación que asistió con sus asesores **Pal Assef** y **Paula Sauer**.

La reunión tuvo lugar en el Salón de Acuerdo y se centró en temas de relevancia para el ámbito judicial y la administración de justicia.

Durante el encuentro, los funcionarios discutieron la importancia de **estrechar lazos entre las distintas instancias del sistema judicial**. Venchiarutti enfatizó la necesidad de articular esfuerzos para abordar los desafíos actuales que enfrenta el ámbito judicial, destacando la relevancia de la formación continua de los magistrados.

César Antonio Grau, en representación del Consejo de la Magistratura, manifestó su **compromiso con el fortalecimiento de la judicatura y la promoción de políticas que contribuyan a la eficiencia en el funcionamiento de la justicia**.

Para los magistrados el trabajo interinstitucional es clave para compartir experiencias y mejorar la gestión en el servicio de justicia.

La reunión concluyó con el compromiso de establecer canales de comunicación fluidos y propuestas concretas para avanzar en proyectos conjuntos que beneficien a la comunidad.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4019-reunion-con-miembros-del-consejo-de-la-magistratura-de-la-nacion>

## CONGRESO INTERNACIONAL EN HOMENAJE A ALVARADO VELLOSO



El Poder Judicial de Misiones en trabajo mancomunado con la Universidad Católica de Santa Fe llevó adelante el Congreso Internacional de Derecho Procesal en homenaje al Dr. Adolfo Alvarado Velloso, evento que fue declarado de interés judicial.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4020-congreso-internacional-en-homenaje-a-alvarado-velloso>

# CONGRESO INTERNACIONAL EN HOMENAJE A ALVARADO VELLOSO

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, **Rosanna Pía Venchiarutti Sartori**, participó del encuentro en compañía de los ministros **Froilán Zarga**, **Juan Manuel Díaz**, **Ramona Beatriz Velázquez**, **Cristina Irene Leiva** y el **Procurador General**, **Carlos Jorge Giménez**.

Bajo el lema **“Revalorizando el Derecho Procesal”** los oradores **Rosanna Pía Venchiarutti Sartori**, presidente del STJ; **Magín Ramón Ferrer**, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de UCSF y **Valeria Fiore Cáceres**, Delegada del Decano de la Facultad, dieron apertura al Congreso.

## **Viernes 28/03: Universidad Católica de Santa Fe**

**Cristina Irene Leiva**, ministra del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia, dio apertura a la segunda jornada del Congreso Internacional de Derecho Procesal en la Facultad de Derecho y Ciencia Política.

La ministra actuó como coordinadora en el panel inicial de la jornada sobre Derecho Procesal Penal en el cual remarcó: **“este panel se pensó sabiamente para recorrer, en escaso tiempo, las temáticas que van desde tecnología hasta juicio por jurado, defensa y procesos”**.

En esta instancia disertaron, además, el fiscal y profesor en Derecho Procesal Penal **Martín Rau** bajo la temática **“La evidencia en el ciberdelito”** y los especialistas en materia de Derecho Procesal **Roberto Prieu Mantaras**; **Valentín Acuña** y **Claudio Rubén Puccinelli**.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4020-congreso-internacional-en-homenaje-a-alvarado-velloso>

## VISITA DEL MINISTRO DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE PARAGUAY



En el marco del Congreso Internacional de Derecho Procesal en homenaje al profesor Adolfo Alvarado Velloso la presidente del Superior Tribunal de Justicia misionero, **Rosanna Pía Venchiarutti Sartori**, recibió al **Ministro de la Corte Suprema de Justicia de la República del Paraguay, Víctor Ríos Ojeda**, en compañía de sus pares: **Cristian Marcelo Benítez, Froilán Zarza, María Laura Niveyro, Juan Manuel Díaz, Ramona Beatriz Velázquez y Jorge Antonio Rojas**.

En la oportunidad, el **Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Católica de Santa Fe, Magín Ramón Ferrer**, acompañó a los ministros del STJ durante el encuentro; el mismo que participara en el panel de apertura de la jornada inaugural de ayer.

Venchiarutti Sartori, además, reiteró sus palabras de bienvenida en la apertura del Congreso, con las cuales abrió la primera jornada, reconociendo que en Misiones es fácil hacer Congresos Internacionales ya que se encuentra entre dos países: **“los misioneros sabemos lo que es integración, tenemos muchas cosas que compartimos con los hermanos, compartimos idiosincrasia; diversos términos; compartimos incluso una identidad casi sociocultural con los vecinos”**.

Esta visita afianza los vínculos entre los poderes judiciales de países vecinos que compartimos el río Paraná y la tierra colorada que nos acerca, lo cual permite aunar criterios en el trabajo interinstitucional y así asegurar cada vez más el acceso a la justicia a la población y al mismo tiempo compartir conocimientos y conceptos que surgen de la teoría general del proceso.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4021-visita-del-ministro-de-la-corte-suprema-de-justicia-de-paraguay>

# INFORMES DESARROLLADOS Y GESTIONADOS POR LA OFICINA DE PRENSA Y CEREMONIAL



SUPERIOR TRIBUNAL  
DE JUSTICIA

# 24 DE MARZO: MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA

24 DE MARZO

## Memoria, Verdad y Justicia

NUNCA  
MAS



El **Poder Judicial de Misiones** lleva como insignia el trabajo arduo y constante de mirar hacia el futuro pero con la responsabilidad de no olvidar los sucesos que construyeron nuestra historia.

Cada **24 de marzo** reivindicamos la importancia de nuestra forma de gobierno **Representativa, Republicana y Federal** así como lo establece la Constitución Nacional y las leyes provinciales que amparan a nuestra democracia.

Observar los avances que ha tenido la Provincia en términos ejecutivos, legislativos y judiciales ayuda al ejercicio de pensar la democracia como un trabajo mancomunado y una actuación ciudadana constante a partir de la comprensión histórica federal.

El concepto democracia, en un año electoral como el que transcurre, dispara la memoria colectiva de un derecho que se plantea inherente al ser humano pero que no siempre existió en la historia.

El Poder Judicial adhiere a los lineamientos de Misiones en pos de la **“Protección Integral para Niñas, Niños y Adolescentes, La Lucha contra el Abuso y La Violencia en Todas sus Formas...”** e invita a la ciudadanía a posicionarse con vistas hacia el futuro con la memoria que requiere la historia de nuestro país y con la verdad y objetividad que se necesita para un correcto funcionamiento de la justicia en todas sus formas y estados.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4013-24-de-marzo-memoria-verdad-y-justicia>

# JURADO DE ENJUICIAMIENTO

## ¿CUÁL ES Y CUÁLES SON SUS FUNCIONES?

El Jurado de Enjuiciamiento es un órgano especial, colectivo y plurisectorial de responsabilidad política orientado a administrar la justicia. Se integra en la primera quincena del mes de mayo de cada año y se constituye dentro de los 10 días siguientes al de su integración, siendo su mandato irrenunciable.

### En su período 2024/2025 está compuesto por:

- La presidente del Superior Tribunal de Justicia: **Rosanna Pía Venchiarutti Sartori** – quien preside el Jurado.
- Los ministros designados por el Superior Tribunal de Justicia: **Cristian Marcelo Benítez y Froilán Zarga (titulares). Roberto Rubén Uset y Cristina Irene Leiva (suplentes).**
- Los miembros del Poder Legislativo elegidos en la Cámara de Representantes por simple mayoría de votos y en sesión especial: **Héctor Rafael Pereyra Pigerl y Martín Braulio Sancho (titulares). Anazul Centeno y Santiago Javier Mansilla (suplentes).**
- Los abogados de la matrícula son designados por sorteo a cargo del Colegio de Abogados, quienes corroboran los años de residencia en la provincia y sus años de ejercicio en la profesión y envían al Superior Tribunal de Justicia sus representantes: **Mauro Javier Betancur y Hugo Nicolás Amable (titulares). Zully Isabel Bialy y Myriam Adriana Gauvry (suplentes).**

Si se declara la admisibilidad formal, el Jurado de Enjuiciamiento deberá convocar a sus miembros, reunir las pruebas ofrecidas por las partes y determinar la fecha del debate, el cual será oral y público salvo que, por razones de moralidad y de orden, se disponga que se realice total o parcialmente a puertas cerradas. El debate general será dirigido por el presidente del Jurado, donde el Procurador presentará a las pruebas y los alegatos, seguido de la defensa.

Terminada la sentencia condenatoria, el Jurado pasará a deliberar en sesión secreta, apreciando las pruebas admitidas y tendrá las siguientes facultades:

- \* **Aceptar o rechazar la acusación.**
- \* **Suspender en el ejercicio de su cargo al acusado.**
- \* **Destituir al acusado.**

Luego, emitirán el veredicto del fallo siempre en pleno y con mayoría absoluta, el cual deberá ser expedido en un plazo de 60 días corridos desde la admisión de la demanda. Si la sentencia es condenatoria, se dispondrá la destitución del acusado.

El objetivo del Jurado de Enjuiciamiento es fundamentalmente mejorar la imagen pública de la administración de justicia; siendo una respuesta institucional para lograr un mejor y mayor control del ejercicio del derecho.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4017-el-rol>



# JUICIO GERMÁN Y SEBASTIÁN KIZCKA

31 de marzo - 16 de abril - Palacio de Justicia

INFORMES REALIZADOS Y GESTIONADOS POR LA OFICINA DE PRENSA Y CEREMONIAL  
RELEVAMIENTO DE COBERTURAS DE MEDIOS DE COMUNICACION NACIONALES Y PROVINCIALES

**El Tribunal Penal I** ha fijado como fecha de debate en el **juicio oral y público** contra los hermanos **Germán y Sebastián Kiczka**, por el delito de tenencia y distribución de Material de Abuso Sexual Infantil (MASI), **los días 31 de marzo, 1, 3, 4, 7, 8, 9, 10, 11, 14, 15 y 16 de abril de 2025 en el Salón de Usos Múltiples del Edificio de Tribunales, a partir de las 8,30 hs., en la ciudad de Posadas.**

Tal como lo establece el artículo 379 del Código Procesal Penal el principio general es la publicidad de los debates orales, salvo las excepciones contempladas en el artículo 380 del mismo cuerpo normativo, entre las cuales se encuentra la posibilidad de restringir la publicidad cuando pueda verse afectada la moral o seguridad pública.

Teniendo presente también lo planteado en la Ley 27372 (art. 4 y 5) de derechos y garantías de las víctimas de delitos a recibir un trato digno y respetuoso evitando toda forma de revictimización, lo que concuerda con las Reglas de Heredia, el Tribunal, que lleva adelante la causa, ha determinado que serán abiertas las audiencias del día 31 de marzo -apertura y lectura del requerimiento de elevación a juicio- y el día 16 abril -formulación de alegatos y lectura del veredicto-.

<https://www.eltterritorio.com.ar/noticias/2025/03/20/850587-el-31-de-marzo-comienza-el-juicio-por-el-caso-kiczka-declararan-en-total-67-testigos>

<https://www.infobae.com/politica/2025/03/21/el-juicio-por-pedofilia-contra-el-ex-diputado-misionero-german-kiczka-comenzara-a-fin-de-mes/>

<https://www.pagina12.com.ar/811457-tiene-fecha-el-juicio-contra-kiczka>

<https://revistaquorum.com.ar/2025/03/17/el-juicio-contra-el-ex-diputado-kiczka-y-su-hermano-tiene-fecha-y-durara-dos-semanas-y-media/>

<https://www.canal12misiones.com/noticias-de-misiones/policiales-2/caso-kiczka-la-palabra-de-los-dos-fiscales-del-juicio>

[https://www.youtube.com/watch?v=nDuh9\\_diSU4](https://www.youtube.com/watch?v=nDuh9_diSU4)

<https://comercioyjusticia.info/justicia/caso-kiczka-el-31-de-marzo-comienza-el-juicio-por-tenencia-y-distribucion-de-material-de-abuso-sexual-infantil/>

<https://www.canal12misiones.com/justicia/caso-kiczka-proceso-judicial-mas-impactante-historia-de-misiones>

<https://misionesonline.net/2025/03/24/juicio-a-los-hermanos-kiczka-en-misiones/>

<https://www.lavozdemisiones.com/policiales/judiciales/juicio-a-los-kiczka-archivos-masi-y-el-paradigma-de-la-evidencia-digital/>

<https://anguacurari.com.ar/abuso-infantil-y-delitos-digitales-el-oscuro-caso-de-los-hermanos-kiczka-llega-a-juicio/>





# JUICIO GERMÁN Y SEBASTIÁN KIZCKA

31 de marzo - 16 de abril - Palacio de Justicia



Fuente: infobae.com

<https://www.infobae.com/politica/2025/03/31/comenzo-el-juicio-por-pedofilia-contr-a-el-ex-diputado-misionero-german-kiczka/>

[https://www.clarin.com/policiales/fiscal-especial-70-testigos-juicio-ex-diputado-hermano-acusados-pedofilia-misiones\\_0\\_p6YK3gPMVG.html](https://www.clarin.com/policiales/fiscal-especial-70-testigos-juicio-ex-diputado-hermano-acusados-pedofilia-misiones_0_p6YK3gPMVG.html)

<https://www.primeraedicion.com.ar/nota/100988323/german-kiczka-tenia-en-su-poder-facilito-y-distribuyo-913-archivos-digitales-de-material-masi/>

<https://www.elterritorio.com.ar/noticias/2025/03/31/851471-arranco-el-juicio-contr-a-los-hermanos-kiczka-por-tenencia-y-distribucion-de-material-de-abuso-sexual-infantil>

<https://tn.com.ar/politica/2025/03/31/empieza-el-juicio-al-exdiputado-german-kiczka-por-tenencia-y-distribucion-de-material-de-abuso-sexual-infantil/>

<https://www.lanacion.com.ar/seguridad/caso-kiczka-comenzo-el-juicio-contr-a-el-exdiputado-y-su-hermano-acusados-por-tenencia-y-distribucion-nid31032025/>

<https://www.youtube.com/watch?v=uhdKv1ppOAK>

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/4023-comenzo-el-juicio-de-los-hermanos-kiczka>

<https://www.pagina12.com.ar/814791-caso-kiczka-las-pruebas-en-contr-a-del-exdiputado-libertario->



# JUICIO GERMÁN Y SEBASTIÁN KIZCKA

31 de marzo - 16 de abril - Palacio de Justicia

Poco después de las 8:30hs se abrió la primera jornada del juicio al exdiputado Germán Kiczka y su hermano Sebastián, quienes son juzgados por las causas de tenencia y distribución de Material de Abuso Sexual Infantil (MASI). La audiencia, al igual que las jornadas subsiguientes, se desarrolla en el Salón de Usos Múltiples del Edificio de Tribunales de la ciudad de Posadas, provincia de Misiones.

El Tribunal Penal N° 1, integrado por los jueces Gustavo Bernie, Viviana Cukla y César Yaya (subrogante), tiene a su cargo el proceso. La fiscalía está representada por Martín Alejandro Rau, quien cuenta con la colaboración de Antonio Vladimir Glinka como fiscal de tribunal adjunto. La defensa de los imputados está a cargo de los abogados Gonzalo de Paula, en el caso del ex legislador, y Eduardo Paredes, en el de su hermano.



<https://www.eltterritorio.com.ar/noticias/2025/03/31/851505-juicio-a-los-kiczka-un-inicio-de-debate-marcado-por-pruebas-crudas-alegatos-y-pedidos-de-nulidad>

[https://www.clarin.com/policiales/juicio-diputado-kiczka-hermano-pedofilia-detalle-podrian-recibir-pena-mayor\\_0\\_6t7TuprJAm.html](https://www.clarin.com/policiales/juicio-diputado-kiczka-hermano-pedofilia-detalle-podrian-recibir-pena-mayor_0_6t7TuprJAm.html)

<https://www.ambito.com/informacion-general/comenzo-el-juicio-los-hermanos-kiczka-el-revelador-audio-que-compromete-los-acusados-n6129397>

<https://www.nortecorrientes.com/196440-inicio-juicio-contra-diputado-kiczka-y-su-hermano>

<https://www.diarioepoca.com/1348721-misiones-comienza-el-juicio-contra-el-exdiputado-german-kiczka-y-su-hermano>

<https://www.a24.com/policiales/juicio-contra-el-diputado-kiczka-y-su-hermano-pedofilia-que-plantearon-los-alegatos-inicio-n1418065>

<https://www.canal12misiones.com/caso-kiczka/caso-kiczka-defensa-fiscalia-juicio>



# JUICIO GERMÁN Y SEBASTIÁN KIZCKA

31 de marzo - 16 de abril - Palacio de Justicia



La secretaria del Tribunal Lucrecia Castillo dio lectura, además, del detalle de la prueba recogida por la investigación en la etapa de instrucción.

Tras la lectura por parte de la secretaria, intervinieron los fiscales de la causa y se realizó la presentación de los abogados defensores de los hermanos Kiczka. Posteriormente, la fiscalía presentó objeciones y pedidos de nulidad tras la exposición de la defensa.

Por su parte, la defensa solicitó la incorporación de todas las pericias presentadas y rechazó las objeciones formuladas por la fiscalía.

Al no haber más presentaciones preliminares, la presidencia del tribunal dio por concluida la jornada.

<https://www.eltterritorio.com.ar/noticias/2025/03/31/851484-hay-pruebas-contundentes-dijeron-los-fiscales-en-el-juicio-contralos-hermanos-kiczka-por-tenencia-y-distribucion-de-material-de-abuso-sexual-infantil>

<https://www.eltterritorio.com.ar/noticias/2025/03/31/851492-paredes-seria-un-grave-error-aplicarle-una-pena-y-no-una-medida-de-seguridad>

<https://www.eltterritorio.com.ar/noticias/2025/03/31/851505-juicio-a-los-kiczka-un-inicio-de-debate-marcado-por-pruebas-crudas-alegatos-y-pedidos-de-nulidad>

<https://noticiasdelt6.com/caso-kiczka-el-juicio-los-casos-aberrantes-imputados-a-los-hermanos-german-y-sebastian-voquieron-a-estremecer-a-la-sociedad/>

[https://www.clarin.com/policiales/juicio-diputado-kiczka-hermano-pedofilia-detalle-podrian-recibir-pena-mayor\\_0\\_6t7TuprJAm.html?srsllid=AfmBOoqYiTglq7RnPagtkC\\_F4\\_BpcNfKKJgzijsMOHj3jpf6ID2sy-oQ](https://www.clarin.com/policiales/juicio-diputado-kiczka-hermano-pedofilia-detalle-podrian-recibir-pena-mayor_0_6t7TuprJAm.html?srsllid=AfmBOoqYiTglq7RnPagtkC_F4_BpcNfKKJgzijsMOHj3jpf6ID2sy-oQ)